

La Jornada

Martes 19 de Junio del 2007

Violan y matan a una menor en la zona oriente de Edomex

René Ramón

<http://www.jornada.unam.mx/2007/06/19/index.php?section=estados&article=030n2est>

Familiares y vecinos cierran la carretera México-Puebla

Ixtapaluca, Mex., 18 de junio. Una niña de nueve años, identificada con las iniciales BPPI, fue la decimacuarta víctima de *feminicidio* en la zona oriente del estado de México de agosto de 2005 a la fecha. Además, es la séptima víctima menor de edad y la undécima que, antes de ser asesinada, fue atacada sexualmente.

La niña desapareció alrededor de las nueve de la mañana del lunes, cuando fue a una tienda a comprar arroz. David Bazán Pérez, primo de la víctima, afirmó que, como la pequeña no volvió, familiares y amigos se trasladaron al centro de justicia de Ixtapaluca para pedir apoyo, los policías judiciales se negaron a ayudarlos si no les daban dinero.

Parientes y más de 200 vecinos comenzaron a buscarla, y tres horas después Isabel Hernández Ortiz halló el cuerpo de la menor detrás del edificio 10-B de la unidad habitacional Rancho El Carmen, en la esquina de las calles Turquesa y Topacio. Presentaba huellas de violación y al parecer fue degollada. Apenas en diciembre pasado, en esta misma unidad habitacional fue asesinada una niña de 10 años, cuyas iniciales son JAG.

Habitantes de Rancho El Carmen bloquearon la carretera federal México-Puebla para exigir justicia.

La movilización continuaba hasta el cierre de esta edición, pese a que representantes de la Secretaría General de Gobierno mexiquense, de la Agencia de Seguridad Estatal y del ayuntamiento de Ixtapaluca intentaban convencer a los manifestantes de retirarse.

Entre agosto de 2005 y junio de 2007 14 mujeres han sido asesinadas en los municipios de Chimalhuacán, Nezahualcóyotl e Ixtapaluca.

Los casos más recientes son los de Jennifer Stefani Palacios Hernández, cuyo cadáver apareció en julio de 2006, y el de Isabel Anahí Buendía Barrita, asesinada en octubre.